

# 質問 仁多地域小学校再編 どう進める

町長

事業費、設計計画、修正を検討



大垣 照子 議員

町長 7月に横田地域学校再編統合推進委員会を立ち上げ、総務、PTA、通学、学校の4部会に分か

質問 横田地域の小学校再編の進捗状況は。

町長 昨年度の出生数は40人。極端な人口減少は社会活動の構築ができない。若者が増え、産み育てやすい環境を早急に構築する。

町長は、所信表明で総力戦による目指すまちづくりとして4点掲げ、総合計画では、本町の喫緊の課題と掲げた政策等との修正を図り、明るい未来を次世代に引き継ぐ町づくりの推進を述べられた。本町の現状をどう捉えているのか。



小学校再編どう進める？（現三成小学校）

町長 それに向け一刻も早く判断し、未 来ある子どもたちの 安心・安全な学び舎 を整備したい。

質問 仁多地域小学校再編のタイムリミットは令和8年4月、これは守るのか。

町長 未来ある子どもたちの学びや町づくりにとって、重大な判断になる。私自身、議会や関係者の意見を聞き、事業費や建設設計画案の修正案等、検討している。早く決断し議会に提案したい。



奥出雲病院前国道に信号機を

質問 仁多地域の統合再編について具体的にどのように進めようとしているのか。

町長は、議論を進めており、令和7年度開校に向けスタートした。

質問 奥出雲病院前の国道に2カ所の横断歩道が設置されている。夜間両サイドからの車の走行時、歩行者が消える現象が起こっている。死亡事故の危険性があり、信号機の設置を。

## 信号機の設置について

町長 公安委員会の所管であり情報提供している。公安委員

意見 公安委員会対応への後押しを。

職員の増員とラスパイレスアップについて

## その他の質問

会や道路管理者等と連携し、交通事故のない町を目指したい。